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ABSTRAK 

 

Dewi Ratna Sari, (2018): HubunganMinat Belajar dan Partisipasi  Belajar 

Siswa pada Mata Pelajaran Ekonomi di Sekolah 

Menengah AtasNegeri 1 Sungai Apit Kabupaten 

Siak 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya partisipasi belajar siswa 

dimana minat  belajar siswa sudah baik. Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk 

mengetahui hubungan yang signifikan antara minat belajar dan  partisipasi belajar 

siswa pada mata pelajaran ekonomi dikelas XI IPS di Sekolah Menengah Atas 

Negeri 1 Sungai Apit Kabupaten Siak. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa 

kelas XI Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Sungai Apit Kabupaten Siak, 

sedangkan objeknya adalah hubungan minat belajar dan partisipasi belajar siswa. 

Populasinya adalah seluruh siswa kelas XI yang berjumlah 98 siswa.Pengumpulan 

data diambil melalui angket, dan dokumentasi. Data yang terkumpul dianalisis 

dengan menggunakan teknik regresi linier sederhana dan product moment, dan 

penulis menggunakan bantuan perangkat komputer melalui program SPSS versi 

16.0 for windows.Berdasarkan hasil uji hipotesis diketahui robservasi lebih besar  dari 

r table pada taraf signifikan 5%  maupun 1% (0.195< 0.408>0.254), hal ini berarti 

Ha diterima dan Ho ditolak. Berdasarkan hasil penelitian, maka dapat disimpulkan 

terdapat hubungan  yang signifikan antara minat belajar dan partisipasi belajar 

siswa pada mata pelajaran ekonomi di kelas XI IPS di Sekolah Menengah Atas 

Negeri 1 Sungai Apit Kabupaten Siak sehingga kontribusi minat belajar dan 

partisipasi belajar siswa adalah 16.7% dan selebihnya dipengaruhi oleh variabel 

lain. 
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     ABSTRACT 

 

Dewi Ratna Sari, (2018): The Correlation Between Learning Interest and 

Students’ Participation in Economic Subjects at 

Senior high Schools Negeri 1 Sungai Apit Regency 

of Siak 

 

 This research was motivated by the low students’ participation in learning 

while the student interest has been good. The aim of this study was to determine 

the influence of significant between interest in learning to students' participation 

in economic subjects in class XI IPS at Employment materials at Senior High 

School 1 Sungai Apit Siak.The subjects in this study were students of class XI 

State Senior High School 1 Sungai ApitSiak, while the object was 

theCorrelationBetween Learning Interest And  Students’ Participation. The 

population was all students of class XI with total of 98 students. The collection of 

data was done with questionnaire and documentation. The data were analyzed by 

using simple linear regression techniques and product moment, and the author did 

the analysis with SPSS version 16.0 for Windows.Based on the results of 

hyphothesis test, it was found that known r-observation was greater than r table at 

significance level of 5% and 1% (0.195 <0.408> 0.254), this means that Ha was 

accepted and Ho was rejected. Then, it can be concluded there was significant 

influence between interest in learning to the participation of students in economic 

subjects in materials of Employment at class XI IPS SMA Negeri 1 Sungai Apit 

Siak Thus,the contribution of interest in learning and the participation of students’ 

learning was 16.7% and the rest was influenced by other variables. 
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 ملخص

 

في الاقتصاديتالفائذة في التعلم للمشاركت الطلبت في المواد الذراسيت علاقح(2018): راتنا سارديوي 

 نهر سياك سوعاي افيت2المتوسطت الحكوميتالمذرست 

 

 

ٗماُ  .ٗاىذافع ٗساء ٕزا اىثحس ىيَشاسمح اىَرذّٞح ذعيٌ اىطيثح حٞس ماُ إرَاً اىطلاب ظٞذج 

اىٖذف فٜ ٕزٓ اىذساسح ىرحذٝذ ذأشٞش مثٞشج تِٞ اىفائذج فٜ اىرعيٌ ىَشاسمح اىطلاب فٜ اىَ٘اضٞع الاقرصادٝح 

ّٖش  س٘عاٛ افٞد2اىَذسسح اىَر٘سطح اىحنٍ٘ٞحاىر٘ظٞف فٜ الاظرَاعٞحفٜ اىصف اىحادٛ عشش ٍ٘اد 

ٗقذ اظشٝد ٕزٓ اىذساسح فٜ ٕزٓ اىذساسح طلاب اىصف اىحادٛ عشش دٗىح فٜ اىَذسسح اىصاّ٘ٝح 2.سٞاك

 .سٞاك ّٖش، فٜ حِٞ أُ اىٖذف ٍِ رىل ٕ٘ ذأشٞش ٍصيحح فٜ اىرعيٌ ٍِ ٍشاسمح اىطلابس٘عاٛ افٞر2اىعيٞا 

ٝؤخز ظَع اىثٞاّاخ ٍِ خلاه الاسرثٞاُ،  .طاىثا 88و طلاب اىصف اىحادٛ عشش ٍعَ٘عٖا اىسناُ ٕ٘ م

ٗقذ ذٌ ذحيٞو اىثٞاّاخ تاسرخذاً أساىٞة الاّحذاس اىخطٜ اىثسٞط ىحظح ٗاىَْرط، ٗاسرخذاً اىنراب  .ٗاى٘شائق

تْاء عيٚ ّرائط Windows.2ٗ 5%5.ىْظاً اىرشغٜ 26.0الإصذاس  SPSSتَساعذج اىنَثٞ٘ذش ٍِ خلاه 

 <0.008> %0.28)اخرثاس اىفشضٞاخ ص ٍلاحظح ٍعشٗفح أمثش ٍِ اىعذٗه ص فٜ ٍسر٘ٙ الإَٔٞح  ٗ 

ٗتْاء عيٚ ّرائط اىثح٘ز، فإّٔ َٝنِ اسرْراض أُ ْٕاك  .، ٕٗزا ٝعْٜ أُ ٕا ٕ٘ اىَقث٘ىح ٗاىَشف٘ضح(0.1%0

عشش قرصادٝح فٜ اىَ٘اد ذ٘ظٞف فةح ذأشٞش مثٞش تِٞ اىَصيحح فٜ ذعيٌ ىَشاسمح اىطلاب فٜ اىَ٘اضٞع الا

سٞاك ٍَا ٝسٌٖ اىفائذج .ّٖش سٞاك س٘عاٛ افٞد2ٍ٘اد الاظرَاعٞح اىر٘ظٞف فٜ اىَذسسح اىَر٘سطح اىحنٍ٘ٞح

 .5 ٗ ٗٝرأشش تقٞح ٍرغٞشاخ أخشٙ 26.15ٜ اىرعيٌ ٍشاسمح ذعيٌ اىطاىة ماُف

 

 

 

 

 


